

---

---

: GUADELOUPE FRANCEANTILLES

---

---

## Mobil'Izy, en route vers l'emploi !

**Une convention novatrice a été signée au World Trade Center, à Jarry, jeudi 5 décembre, dans le cadre du projet Mobil'Izy. Des partenaires publics et privés s'associent pour mettre à disposition 40 voitures pour les personnes engagées dans un parcours de professionnalisation, tout en encourageant les pratiques de mobilité durable, comme le covoiturage.**

En Guadeloupe, l'accès à l'emploi est souvent contraint par le fait de pouvoir se déplacer. Par le biais d'une convention signée, jeudi 5 décembre, entre les partenaires fondateurs : le conseil départemental, la préfecture de Guadeloupe, le groupe Bernard Hayot (GBH) et le groupement d'employeurs pour l'insertion et la qualification (GEIQ Archipel Guadeloupe), le projet Mobil'izy prend vie. Il associe mobilité solidaire, formation professionnelle et développement durable et donne accès, dans l'immédiat, à 40 voitures pour des personnes en chemin vers l'emploi.

« On essaie de faire du concret »

« C'est un projet qui a été construit en 8 mois à la suite d'un appel à projet du département, dans le cadre de la mobilité. Le GIEQ Archipel Guadeloupe a répondu et a été lauréat. On a proposé une solution de mobilité pour les jeunes qui sont en parcours professionnel (contrat d'apprentissage, contrat de professionnalisation ou contrat à durée déterminée d'insertion). On essaie de faire du concret », explique Willy Angèle,...

[https://medias.franceantilles.fr/api/v1/images/view/675a21e2992dc94a3924c886/width\\_1000/image.jpg](https://medias.franceantilles.fr/api/v1/images/view/675a21e2992dc94a3924c886/width_1000/image.jpg)



[https://medias.franceantilles.fr/api/v1/images/view/675a21e2992dc94a3924c886/width\\_1000/image.jpg](https://medias.franceantilles.fr/api/v1/images/view/675a21e2992dc94a3924c886/width_1000/image.jpg)

Willy Angèle, directeur du groupement d'employeurs pour l'insertion et la qualification (GEIQ). • BÉRENGÈRE MERLOT

